



Liebe Schulfamilie,

bereits zum dritten Mal findet in Neu-Ulm die Aktion „Stadtradeln“ statt.

Darum geht es:

„Beim Wettbewerb STADTRADELN geht es um Spaß am und beim Fahrradfahren, aber vor allem darum, möglichst viele Menschen für das Umsteigen auf das Fahrrad im Alltag zu gewinnen und dadurch einen Beitrag zum Klimaschutz zu leisten.“

In Neu-Ulm werden hierfür vom **Montag, den 07.06.2021 bis zum Sonntag, den 27.06.2021**, also 21 Tage lang, die geradelten Kilometer erfasst.

Auch für das Lessing-Gymnasium haben wir wieder ein Team erstellt und hoffen, dass viele Mitglieder der gesamten Schulfamilie (Schüler, Eltern, Lehrer, Sekretärinnen, Hausmeister, Betreuerinnen) radeln, um so möglichst viele Kilometer für das Team „**Lessing- Gymnasium Neu-Ulm**“ zu sammeln.

Die Teilnahme ist ganz einfach. Gehen Sie auf die Seite <https://www.stadtradeln.de/neu-ulm> und melden Sie sich oder Ihr Kind an. Hier finden Sie auch weitere Informationen. Unser Team findet man als „Lessing-Gymnasium“. Während des Aktionszeitraums kann man die gesammelten Radkilometer (egal ob normales Rad oder E-Bike) über die Homepage oder die App eintragen. In verschiedenen Kategorien gibt es auch kleine Preise zu gewinnen.

Wichtig ist, dass es sich dabei nicht um eine Schulveranstaltung handelt, sodass der Versicherungsschutz der Schule nur für den Schulweg gilt. Alle anderen zurückgelegten Strecken sind privat.

Wir würden uns sehr freuen, wenn möglichst viele Mitglieder der gesamten Schulfamilie an der Aktion teilnehmen würden und wir somit auch zusammen ein Zeichen für den Klimaschutz setzen könnten.

Mit freundlichen Grüßen

Sylvia Weizinger (sylvia.weizinger@lgnu.de)